

Fecha: 26-11-2024 Medio: Diario Concepción Diario Concepción

Noticia general

Título: Giacaman priorizará trabajo de recuperación de recursos públicos vinculados a casos convenios

SERIE DE REUNIONES TRAS RESULTADOS DEL DOMINGO

# Giacaman priorizará trabajo de recuperación de recursos públicos vinculados a casos convenios

Pág.: 6 Cm2: 814,0

Leonardo Carrera Zambrano

Con una enorme mayoría, Sergio Giacaman se impuso en el balotaje del domingo con un 72,65% de los votos, frente al 27,35% obtenido por su contendor, Alejandro Navarro.

De esta forma, la carta de Chile Vamos es el nuevo gobernador regional del Biobío a partir del 6 de enero, cuando el jefe de zona saliente, Rodrigo Díaz, haga entrega de su posición.

Las primeras horas que siguieron a las celebraciones estuvieron marcadas con el recién electo jefe regional sosteniendo reuniones con autoridades locales, como el delegado presidencial del Biobío, Eduardo Pacheco, con quien se juntó durante la mañana de este lunes

En dicha instancia, el delegado presidencial afirmó que se trataron los temas a priorizar en la nueva gestión y las garantías de probidad entre los gobiernos de nivel local y central. "Creo que es el espíritu de este diálogo lo importante, entre yo como representante del Presidente, Gabriel Boric, en la región, y él (Giacaman) como la recién electa autoridad", expresó.

"Hay materias que nos preocupan a ambos, que son la seguridad como prioridad número uno de la ciudadanía, pero también materias que son muy relevantes para la familia: el empleo, la reactivación económica, y él (Giacaman) ha planteado el tema de la salud también", afirmó el delegado presidencial.

Por su parte, Sergio Giacaman señaló que "creo que es muy importante dar la primera señal con quien corresponde (...) La región requiere con urgencia que las autoridades de la región se pongan la camiseta de la región y aborden los desafíos que la región tiene".

"Lo importante no es lo que nosotros pensamos, es abordar los desafíos que la ciudadanía nos plantea día a día en la calle, y que sabemos que son urgentes para cada uno de los habitantes de la región", declaró el gobernador regional electo.

### Las prioridades

En la misma instancia, la nueva autoridad detalló que una de sus primeras acciones cuando asuma el

Tras su aplastante victoria en el balotaje contra Alejandro Navarro, el gobernador regional electo habló sobre la ruta a seguir en los días restantes hasta que asuma el cargo. Además, adelantó cuáles serán las primeras tareas de su mandato.



## El 72,65% de los votos

8.100

24.300

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

obtuvo Sergio Giacaman frente al 27,35% obtenido por su contendor. Alejandro Navarro.

## Dentro de las primeras reuniones

una vez electo, estuvo la sostenida con el delegado presidencial, Eduardo

mando superior de la región será una revisión de los gastos del presupuesto mediante una auditoría.

Uno de los principales desafíos foriados hasta ahora es identificar y tratar de recuperar aquellos dineros públicos vinculados a los casos convenios que hoy son materia de investigación de Fiscalía y parte de procesos judiciales en curso.

'Vamos a ir a buscar los recursos que fueron mal invertidos, y eso también lo comentamos (con el delegado Eduardo Pacheco), y me parece muy bien lo que ha avanzado la fiscalía en el caso Lencería, en lo que refiere a la recuperación de los recursos que fueron mal invertidos en ese proyecto", confirmó Giacaman.

El nuevo jefe de zona, que asumirá el 6 de enero del 2025, busca que con esto se logre un enfoque hacia los temas prioritarios que expuso durante su campaña, con enfoques en materia de seguridad y salud principalmente.

"Más de 860.000 personas en la región del Biobío están en lista de espera, y si hay algo que podamos hacer juntos, desde el gobierno regional y el gobierno central, para disminuir las listas de espera lo vamos a hacer", declaró la autoridad





Fecha:26-11-2024Pág.:7Tiraje:8.100Medio:Diario ConcepciónCm2:378,0Lectoría:24.300Supl.:Diario ConcepciónFavorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Giacaman priorizará trabajo de recuperación de recursos públicos vinculados a casos convenios

### La sucesión

Hasta que el nuevo jefe regional tome posesión del cargo su agenda consiste en una serie de actividades públicas alrededor de la zona, en las que Giacaman afirma que "no solo se trata de agradecer, sino también de dar espacio de confianza a los ciudadanos de que va a ser un gobierno regional que va a trabajar por todos y no solo por aquellos que votaron por mí".

Con respecto al cambio de mando y el cómo se ordena la gobernación antes de su llegada, Giacaman comenta que pese a no juntarse presencialmente con el actual gobernador del Biobío, Rodrigo Díaz, espera poder hacerlo en los próximos días.

"Conversé con él (Díaz) hoy en la mañana (...) y me planteó la importancia de juntarnos. Nuestros equipos están coordinados, probablemente será el miércoles cuando conversemos sobre cómo puede ser el proceso de traspaso", sostuvo.

Precisamente, durante la jornada electoral del domingo, Rodrigo Díaz explicó que sus labores se encuentran concentradas actualmente en el cierre de su gestión y el ordenamiento de las finanzas.

"Lo que me corresponde en calidad de gobernador es entregar una cuenta detallada de todas las cosas GOBIERNO REGIONAL

REGION DEL BIOBIO

que hace el gobierno regional", sostuvo Díaz, quien agregó que "espero poder entregar un inventario de todos los juicios que tiene el Gore y de todas las acciones para mejora los estándares de probidad que hemos establecido. Va a haber una

cuenta completa, muy superior a lo que recibí".

Desde el gobierno regional afirmaron que se está trabajando en los procesos de cierre de la gestión del gobernador Díaz, así como también generar los preparativos para una ceremonia de cambio de mando con Giacaman, del cual hasta ahora no se ofrecieron mayores detalles.

#### **OPINIONES**

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl

